

En lugar de entrar en una nueva estéril pelea política, de unos contra otros y otros contra unos, sobre el nuevo asunto de la renta mínima o IMV, vamos a hacer PROPUESTAS CONSTRUCTIVAS con lo que se apruebe, que NO SEA O NO SE SIENTA O PERCIBA CONTRA NADIE sino A FAVOR Y EN BIEN DE TODOS, y que la gran mayoría de la ciudadanía se sienta conforme y de su apoyo: Ya que se va aprobar la renta mínima, sería justo que aquellos que van a cobrar del Estado, presten a cambio alguna colaboración social, algunas horas al día. Es el Estado y todos los ciudadanos que trabajan y pagan impuestos los que van a financiar esto, por lo que es justo que los que van a cobrar la ayuda presten algún servicio social. Hay muchas familias con enfermos y ancianos dependientes que sufren el día a día asumiendo darles cuidados permanentes además de cumplir con su jornada laboral y contribuir con sus impuestos, y hay también muchos ancianos solos que no pueden pagarse servicios a domicilio ni tienen compañía. Por ello, la renta mínima debería articularse a través de la prestación de una colaboración social por parte de aquellos que reciban esta renta.